

## **BDKJ-Diözesanversammlung 12.03.2011**

### **Beschluss zur Jugendkorbinianswallfahrt**

Der BDKJ-Diözesanvorstand wird beauftragt, in seiner Trägerverantwortung auf folgende Zielsetzung im Trägertreffen hinzuwirken: Bei der Jugendkorbinianswallfahrt rückt die Wallfahrt selber wieder stärker in den Vordergrund. Es finden verschiedene Wallfahrtsangebote statt. Berücksichtigt werden dabei unterschiedliche Weglängen, Altersgruppen und Angebotsformen. Die spirituellen Inhalte werden in die Verantwortung von so genannten Wallfahrtsleitern/innen gelegt.

Das Programm am Samstag Abend und am Sonntag in Freising wird noch stärker auf die Bedürfnisse und Ansprüche der verschiedenen Wallfahrtsgruppen abgestimmt. Die verschiedenen Wallfahrtsangebote werden aktiv in allen Publikationen und Gremien beworben, so dass die Pfarreigruppen frühzeitig die Möglichkeit haben, sich anzumelden. Über die regionalen Wallfahrtsangebote hinaus wird ab Jugendkorbinian 2011 eine Wallfahrt von München nach Freising initiiert. Die Vorbereitung und Durchführung liegt in der Verantwortung des AK Wallfahrt. Verbände entsenden Ehrenamtliche in den AK Wallfahrt, damit bei der Entwicklung eines solchen Angebots besonders verbandliche Impulse zum Tragen kommen. So kann etwa die Präsentation der Verbände neben den Ständen auch auf den Wallfahrten erlebt werden.

Außerdem wird der BDKJ-Diözesanvorstand in seiner Trägerfunktion beauftragt, das bestehende Konzept der Jugendkorbinianswallfahrt in einem Kommunikationsprozess mit den Verbänden zu überprüfen und Ergebnisse und Rückmeldungen in die Vorbereitung einfließen zu lassen.